



CHAMPAGNE

POL ROGER

EPERNAY, LE 29 JUIN 2015

Isabelle Gautier et Dominique Petit entrent au directoire de la Maison de Champagne Pol Roger

Lundi 29 juin, le Conseil de Surveillance de la Maison Pol Roger, présidé par Christian de Billy, a nommé deux nouveaux membres au directoire : Isabelle Gautier, directrice financière, et Dominique Petit, chef de caves.

Ils rejoignent Laurent d'Harcourt, Président du directoire et Hubert de Billy.

Titulaire d'un Diplôme d'études supérieures comptables et financières, Isabelle Gautier, 43 ans, a effectué son parcours universitaire à Reims. Entrée chez Pol Roger en 2007 après 13 années passées en cabinet d'expertise-comptable, cette passionnée de musique, pianiste amateur, est directrice financière depuis juillet 2013.

Fils, petit-fils et arrière-petit-fils de vigneron champenois, Dominique Petit, 60 ans, a obtenu son diplôme d'oenologie à la Faculté des sciences de Reims. Après plus de 20 ans au sein d'une prestigieuse maison de champagne il rejoint Pol Roger en 1999 pour prendre les fonctions de chef de caves. Ce technicien hors pair a rénové et transformé en profondeur l'outil de production de la maison familiale.

Pol Roger, la culture de l'excellence

Depuis 1849, année de sa fondation, la maison sparnaciennne perpétue un savoir-faire remarquable dont témoignent la pureté, l'élégance et la finesse de ses champagnes à la qualité reconnue par tous, professionnels comme amateurs.

Elle est aussi l'une des rares grandes maisons familiales à être restée indépendante.

En 2014 la maison a commercialisé 1,6 million de bouteilles, dont plus de 80% à l'export.

Contacts presse Champagnes Pol Roger

VIVACTIS PUBLIC RELATIONS Diane Galland, assistée de Brigitte Barron
114 av Charles de Gaulle - 92200 Neuilly sur Seine - Tél. : 01 46 67 63 44